



Radio Foto AP. para EL DIARIO DE HOY

SE RETIRAN TANQUES.— Beirut, agosto 28. Tanques israelíes se retiran de Beirut Oriental, mientras residentes de esa zona de la ciudad regresan a sus hogares. Mientras, continúan el éxodo de palestinos hacia países árabes.

Honduras Solamente Tiene Medicinas para un Mes

TEGUCIGALPA, 28 agosto (ACAN-EFE).— En Honduras sólo quedan medicinas para un mes, según dijo en Tegucigalpa el Presidente de la Asociación Nacional de Droguerías, Marco Antonio Cueva.

Cueva explicó que el problema consiste en la falta de divisas disponibles, para la compra de medicamentos, porque a pesar de que el Gobierno clasificó como de primera prioridad el renglón, en el Banco Central de Honduras, no se

da preferencia a la importación de medicinas. Según el informante, en

Se Salva el Daily News

NUEVA YORK, agosto 28 (EFE).— El "Daily News", de Nueva York, el Diario de mayor circulación en Estados Unidos, finalizó los acuerdos con su once sindicatos para reducir su fuerza de trabajo en una cuarta parte y seguir publicándose.

La eliminación de 1,340 puestos de trabajo, con pago de compensación de despedido de 30,000 dólares, como mínimo, a cada uno, significará un gasto de casi 50 millones de dólares, más o menos lo mismo que ahorrará en sus gastos el periódico, durante los próximos dos años.

James G. Wiegart, Director del Popular Tabloide, que estuvo en venta y a punto de cerrar desde el desastre de su edición vespertina "Tonight News", dijo que, aun cuando el personal de redacción ha sido reducido, de 633 periodistas hace un año a 433 ahora, el periódico mantendrá su tradicional cobertura de la vida comunitaria en toda el área de Nueva York, además de dedicar mayor espacio a las artes, los espectáculos y los negocios.

Posiblemente, el periódico también aumentará el precio del ejemplar diario, de 25 a 30 centavos, tal como hicieron anteriormente el "New York Times" y el "New York Post", los únicos otros dos diarios importantes de información general en inglés, que se publican aún en Nueva York, de la decena de periódicos que se publicaban hace 20 años.

El Sindicato de Camioneros de la Distribu-

mayo último el Banco Central aprobó la última remesa de divisas destinadas a la compra de medicinas, y las existencias se agotan, especialmente las de antibióticos.

El problema se agudizó cuando los hospitales del Estado comenzaron a efectuar sus pedidos a las droguerías nacionales y no al extranjero, como lo hacían anteriormente.

"Los pedidos de los hospitales del Gobierno son tan grandes que de una sola vez nos llevan el producto que serviría para surtir unas cien farmacias", refirió Cueva.

Un cálculo de la Asociación de Droguerías estima que se necesitan unos dos millones de dólares mensuales, para surtir al mercado local.

"Por eso creemos que se nos deben asignar lo más pronto posible las divisas necesarias, para la compra de medicinas en el exterior, porque sin dólares nadie nos vende, aunque las casas distribuidoras estén aquí en Centro América", expresó Cueva.

Se Incrementa Invasión de Ilegales a los EE.UU.

EL PASO, Estados Unidos, agosto 28 (AP).— Las dificultades económicas de México y la demanda de obreros para la cosecha en el suroeste han desatado tal invasión de inmigrantes indocumentados a través de la frontera, que esta semana las detenciones alcanzaron cifras sin precedente.

"La gente se dice: la situación está muy mala aquí, me voy al norte", dijo Alan Ellason, jefe de la patrulla fronteriza de El

Paso, en Texas. "La devaluación del peso hace que la idea se le ocurra a más y más gente".

México enfrenta sus peores dificultades económicas en 50 años. El peso perdió la mitad de su valor el 5 de agosto y hoy se cotizaba a 130 por dólar.

"Hemos estado ocupadísimo", dijo Ellason.

Las detenciones han aumentado con la caída del peso. El martes se es-

—Favor pase a la página 27.

Baja Tasa de Descuento en los Préstamos en E.U.

WASHINGTON, 28 agosto (EFE).— La Junta de la Reserva Federal (Banco Central), norteamericana, anunció su decisión de disminuir al diez por ciento la tasa de descuento, para concesión de préstamos a los bancos privados en Estados Unidos.

La nueva tasa representa una disminución del 0.5 por ciento en relación a la vigente, desde el 16 de agosto último.

Es la cuarta disminución de la referida tasa en las últimas cinco semanas.

La disminución de la tasa fue aprobada unánimemente por cuatro de los siete miembros de la Reserva Federal, presentes en una votación.

La medida se anunció poco después de que los bancos comerciales dieron a conocer la reducción, al 13.5 por ciento, de la tasa de interés para concesión de préstamos bancarios.

La tasa de descuento es el interés que los bancos comerciales pagan sobre los créditos, que les otorga la Reserva Federal.

La reducción de la tasa de descuento no implica necesariamente que los bancos privados determinarán una disminución en los intereses cargados a quienes obtienen créditos del sistema.

Pero generalmente incluye en las tasas de intereses de los bancos privados, por cuanto una tasa de descuento reducida disminuye sus costos, cuando obtienen créditos de la Reserva Federal.

La tasa de descuento era del doce por ciento en diciembre. Se redujo a 11.5 por ciento el 20 de julio y fue recortada en otro 0.5 por ciento el 2 de agosto, antes de que disminuyera a 10.5 por ciento el pasado 16 de agosto.

OTAN Puede Hacer Frente a Ataque Pacto Varsovia

BONN, 28 agosto (EFE).— El Ejército alemán y sus Aliados "podrían frenar sin dificultad una invasión europea del Pacto de Varsovia, con suficiente advertencia previa", afirma el teniente-general alemán Wolfgang Altenburg.

"El problema —sigue diciendo Altenburg en una entrevista publicada en la revista militar "Wehrtechnik"— vendría después, si es que al enemigo le diese tiempo de avanzar de nuevo con sus tropas de reserva, antes de que los Aliados consiguieran enviar a Europa las divisiones de ultramar".

Para el teniente general alemán el "primer grupo estratégico" del Pacto de Varsovia son las tropas que tienen estacionadas en la República Democrática Alemana, en Polonia y en Checoslovaquia, a las cuales se podría frenar en caso de ataque.

El "segundo grupo estratégico" serían aquellas tropas del Pacto de Varsovia estacionadas en la parte occidental de la Unión Soviética.

"La labor de la aviación aliada —continúa Altenburg— sería más que luchar contra las fuerzas invasoras, la de evitar que sean abastecidas y reforzadas por nuevos grupos militares de refresco, que podrían enviarse desde la URSS".

Por otro lado, hoy ha sido hecho público en

Bonn, que el Ejército soviético ha estado aumentando su poderío militar desde hace un año en la República Democrática Alemana.

Seguendo una política de reestructuración militar, han aumentado su poderío artillero y la movilidad de sus ejércitos, que hoy ascienden a 525.000 hombres sólo en la República Democrática Alemana.

El número de tanques que tienen los soviéticos en Alemania Oriental suma ya los 7.100 y se espera que para finales de 1983 incorporen a sus divisiones adelantadas en las fronteras occidentales, más de 2.000 aparatos de un nuevo tipo de sistema artillero.

Las 20 divisiones soviéticas en constante pie de guerra, situadas en la "RDA", tienen preocupados a los círculos militares occidentales, que están observando cómo aumentan poco a poco cuantitativamente, a la vez que mejoran paulatinamente la calidad del material bélico, de que están dotadas hoy en día.

El también general alemán Christian Krause, que hace pocas semanas divulgó un estudio propio en el que comparaba la potencia de los dos bloques militares, es de la misma opinión que su colega Altenburg y afirma igualmente que la "OTAN" puede defenderse sin ningún problema ante un ataque del Pacto de Varsovia.

—Favor pase a la página 35.

Palestinos Comienzan a Reconstruir Campamentos

BEIRUT, agosto 28 (UPI).— Los palestinos están volviendo en masa a los campos de refugiados que la aviación israelí bombardeó día y noche, reconstruyendo sus moradas y su sociedad aparte.

"Están llenos de vida", dijo John Defrates, Director Adjunto de la Agencia de Ayuda de las Naciones Unidas a los Palestinos. "Veo una rápida reconstrucción".

La mayor parte de los palestinos que desertaron de los campos en busca de la relativa calma de los edificios en el corazón del sector occidental de Beirut, han retornado a levantar los escombros.

Las ruinas están aplastadas en las calles, esperando ser retiradas. Los dueños de los inmuebles menos averiados, ya han tapado los agujeros, que parecen perforar casi todos los edificios.

"Otras casas están por los suelos y los residentes viven con amigos y vecinos en espera de la reconstrucción. Grupos de personas se empeñan en rescatar sus pertenencias sepultadas por los escombros.

Los palestinos están regresando a los campos movidos más que por un simple deseo de volver a casa. La elección el lunes del de-

—Favor pase a la página 27.



CARGADO EN HOMBROS.— Dahale, Líbano ocupado por Israel, agosto 28. Beshir Gemayel, el Presidente libanés electo, es llevado en hombros por sus simpatizantes, hoy en la ciudad de Kahale. (UNIFAX II de UPI).